

# Ran und Shinichi

Von Jan\_Trunks

## Kapitel 18: Das Finale

Obwohl Ran und Shinichi zur Schule mussten fast jeden Tag hatten sie mit ihren Freunden eine schöne Woche. Am Freitag nach der Schule hatten beide Glück und mussten keine Hausaufgaben machen und so konnten sie mit ihren Freunden zum Wellnesshotel fahren. Später rief Ran ihre Eltern an. Sie und Shinichi wollen sich mit Rans Eltern treffen um ihnen zu sagen, das sie verlobt sind.

Am Sonntag fuhren sie zu ihren Haus zurück, dann packten Heiji und Kazuha ihre Sachen und fuhren nach Hause.

Nachdem ihre Freunde weg waren zog sich das Verlobte Paar um und fahren zu dem Restaurant, in dem sie sich mit Eri und Kogoro treffen wollen. Nach ein paar Minuten des Wartens waren alle da. Sie beästelten sich etwas zu trinken und kurz darauf bekamen sie ihre Bestellung.

Eri: Ich freue mich zwar das wir zusammen essen gehen, aber was wolltet ihr uns wichtiges sagen ?

Shinichi sahen sich kurz an und Shinichi nickte ihr zu.

(Beide haben vor dem Treffen abgesprochen das das Ran es ihren Eltern sagt)

Ran: Shinichi hat mir ein Antrag gemacht und ich habe ja gesagt. Wir sind verlobt.

Ran hielt ihren Eltern die Hand mit dem Ring entgegen.

Eri: Das ist ja wunderbar. Ich freue mich für euch.

Kogoro: Ich freue mich auch für euch, aber ist es nicht noch etwas früh ?

Ran: Nein, es ist nicht zu früh. Ich liebe ihn Vater.

Kogoro: Ok. Keine Sorge, ich will dir es nicht ausreden.

Ran: Gut, das würdest du sowieso nicht schaffen.

Eri: Wisst ihr schon wann ihr heiraten wollt ?

Ran: Nein, wissen wir noch nicht.

Shinichi: Wir wissen nur das wir erst heiraten wenn wir mit der Schule fertig sind.  
Sie aßen zusammen und gingen nach getrennt wieder nach Hause.

Als das Paar wieder zu Hause war, gingen sie ins Wohnzimmer.

Shinichi: Ich bin froh das deine Eltern nicht gegen unsere Hochzeit sind.

Ran: Ich bin auch froh. Weißt du schon wann du es deine Eltern sagst ?

Shinichi: Sie wissen es eigentlich schon.

Ran: Wie das ?

Shinichi: An Weihnachten, als ich mit meinen Eltern kurz alleine sprach. Da habe ich sie auch gefragt was sie davon halten wenn ich dir bald ein Heiratsantrag mache.

Ran: Warum hast du sie gefragt ?

Shinichi: Ich war mir etwas unsicher ob es nicht noch zu früh wäre.

Ran: Ok. Was haben sie gesagt ?

Shinichi: Meine Eltern würden sich freuen dich als Schwiegertochter zu haben. Ich habe vor beide morgen anzurufen, um ihnen zu sagen das wir verlobt sind oder möchtest du es machen ? Wenn ja, hätte ich damit kein Problem.

Ran: Nein, mach du ruhig. Ich liebe dich Shinichi.

Shinichi: Ich liebe dich auch Ran.

Dann küsste sich die beiden sehr lange.

In den paar Monaten darauf hatten sie viel zu tun wegen der Schule, da sie im Abschlussjahr waren. Aber sie hatte trotzdem Zeit gefunden mit einander auszugehen und mit ihrer Planung für die Hochzeit weiter zu kommen.

Ein halbes Jahr nach dem sie sich verlobt hatten fand die Hochzeit von Ran und Shinichi statt.

Es waren alle da, die sie eingeladen hatten. Unter anderem ihre Eltern, Shiho und Shinichis Freunde als er Conan war.

Es war bis dahin der schönste Tag in ihrem Leben, es war eine sehr schöne Hochzeit.

Ein Paar Jahre später kam ihr erstes Kind zur Welt. Es war ein Junge und sie nannten ihn Conan.